

## GRÉSIVAUDAN

## BARRAUX

## L'école de foot fait son retour sur les terrains

Le mercredi, l'Association sportive (AS) Grésivaudan entraîne les plus jeunes.

► De 14 h à 15 h 30, ce sont les enfants nés en 2013, 2014, 2012 et 2011, soit 40 joueurs qui s'entraînent. Les éducateurs Gilbert et Thibaud dirigent les 2011-2012, tandis que Michaël s'occupe des 2013-2014.

► De 15 h 45 à 17 h 15, une quarantaine d'U10 et U11 occupent la pelouse, coachés par Michaël et Gaylord. Le lundi soir, ils s'entraînent au Cheylas.

► De 17 h 30 à 19 h, environ 35 U12 et U13 jouent à Barraux. Ils sont dirigés par Jérémy, Isabelle et Abdelramane. Le mardi soir, ils évoluent au Cheylas.

► Près de 20 U14 et U15 jouent à Goncelin le mercredi soir, conduits par Florian et Dylan, et au Cheylas le vendredi soir.

► Il y a aussi trois équipes de féminines, en U15, U18 et seniors. Une équipe d'U18 masculins jouant le mercredi au Cheylas et le vendredi à Goncelin, et deux équipes de seniors.

À la fin du mois de septembre, les enfants devront avoir choisi s'ils restent pour la saison.

## CROLLES

## Remise de médailles de la ville aux Saint-Marinais



Dans le cadre d'une visite exceptionnelle, orchestrée par l'association des Saint-Marinais, le consulat de Saint-Marin à Grenoble et la ville de Crolles, Philippe Lorimier a remis la médaille de la ville à leurs excellences capitaines régents de la République de Saint-Marin, Nicola Selva et Michele Muratori. « C'est un honneur de vous accueillir dans "la maison commune" et un plaisir d'écrire, grâce à vous, une nouvelle page de notre histoire, construite autour de ces valeurs de paix et de liberté qui caractérisent nos deux pays et qui tissent les liens qui nous unissent ».

## MONTBONNOT-SAINT-MARTIN

## L'école de rugby poussera derrière l'équipe de France

Samedi, Grand-Champ a vécu un moment riche de rencontres et de partage à l'occasion du lancement de la semaine nationale des écoles de rugby qui se poursuit jusqu'à ce samedi 21 septembre, qui verra les débuts de l'équipe de France en coupe du monde. Pour l'occasion, les coqs affronteront l'Argentine au Japon. « Nous serons tous derrière le XV de France » indiquent les responsables de l'école de rugby qui invitent tous ceux désirant partager ce moment, à les rejoindre à Grand-Champ pour partager ce moment devant un écran, de 9 à 11 h. Ensuite se déroulera l'entraînement des M6, M8, M10 et M12 à Saint-Nazaire-les-Eymes de 11 h 30 à 13 h.

Par ailleurs, deux autres rendez-vous rythmeront la semaine de l'école de rugby. Ainsi, les M14 se retrouveront à Grand-Champ le mercredi, de 18 h à 19 h 30 ; ce même jour, de 16 h 30 à 18 h s'entraîneront les M12 et aussi les M8 et les M10, de 17 h 30 à 19 h. Les dirigeants tiendront ce même jour une permanence dès 16 h pour les inscriptions. Puis, vendredi, les M14 suivront un entraînement au stade Paret du Touvet, de 18 h à 19 h 30.

## SAINT-MAXIMIN

## Réussite pour la soirée cassoulet



La soirée cassoulet a ses fidèles.

Samedi, l'équipe de Louis Paquet, de l'association Vivre à Saint-Maximin, a servi son traditionnel cassoulet, concluant la journée festive de rentrée saint-maximinoise. Gilles était allé chercher le plat sur place, dans la capitale du cassoulet, à Castelnaudary, dans l'Aude. Louis Paquet a réchauffé dans son four à bois la préparation régionale, répartie dans les grosses terrines que plusieurs membres de l'association ont achetées pour cette manifestation annuelle.

La prochaine intervention de Vivre à Saint-Maximin sera l'aide apportée aux membres de Vive l'école pour leur trail du 29 septembre. Saint-Maximin sera encore en fête les 21 et 22 septembre pour les Journées du patrimoine à la Tour d'Avalon et au marais.

## MURIANETTE

Mardi 24 septembre à 20 h. À la mairie.

## Réunion sur la restauration scolaire

À l'attention des parents d'élèves. Demain de 18 h 30 à 20 h. Salle de garderie au sein du groupe scolaire.

## Conseil municipal

Séance publique.

## CROLLES

## Don du sang

Prélèvement du matin dans le camion, l'après-midi dans la salle Boris-Vian. Aujourd'hui de 8 h 30 à 11 h 30. De 16 h 30 à 19 h 30. Guy Magnin : 04 76 13 52 69.

## MONTBONNOT-SAINT-MARTIN

## Rentrée en demi-teinte à l'école de rugby du RC Grésivaudan

Ce dernier samedi matin avait été décrété par les instances fédérales rentrée nationale des écoles de rugby. Le Rugby club du Grésivaudan a donné un éclat particulier à l'événement en lui donnant un parrain, à savoir Fabien Alexandre, figure emblématique du FC Grenoble qui, la veille, avait défait largement Aurillac, obtenant le point du bonus offensif.

## Une baisse d'effectif bien gérée

Sa participation fut un vrai régal pour les gamins du club bonimontain dont le remarquable engagement et la généreuse disponibilité de ses dirigeants et de ses éducateurs ont donné lieu à des retours fort positifs des parents. Une attitude à souligner et à saluer car le climat général du rugby autour de la formation de jeunes est plutôt défavorable.

Le constat est édifiant avec une baisse des effectifs renou-



L'école de rugby du RCG a effectué sa rentrée samedi dernier.

lée saison après saison. « Ainsi, malgré nos efforts constants en direction des jeunes, nous nous dirigeons vers une baisse de 20% des effectifs à l'école de rugby » indiquent les responsables de cette école.

Fort heureusement, « nous avons anticipé cette tendance et nos bons choix de regroupements effectués en amont pour assurer à tous les enfants un temps maximum de jeu ont été

judicieux. Nous abordons donc cette nouvelle saison avec une équipe solide, bien structurée d'éducateurs formés ou en cours de formation, renforcée par des parents bénévoles et passionnés ».

## De nombreux événements extra-sportifs

Et autour des enfants et pour eux, nombre d'événements (en

plus des tournois) seront organisés. « Ce qui contribuera, à coup sûr, à créer une ambiance conviviale et festive au sein du club en relation avec les autres collectifs du RCG. » Les idées sont nombreuses en la matière : une haie d'honneur pour les seniors par les jeunes de l'école de rugby à l'occasion d'événements comme "Les diots du stade" ; un goûter de Noël ou de l'Épiphanie, un regroupement une fois

par mois pour pique-niques participatifs ; un stage aux vacances de Toussaint et Pâques ; un regroupement avec les proches autour de l'école de rugby pour le match des moins de 20 ans du Tournoi des VI Nations contre l'Angleterre le 1<sup>er</sup> février 2020.

Pour sûr, la nouvelle saison est lancée, « et bien lancée » affirment les responsables de l'école de rugby. Même si ses effectifs ont fondu pendant l'été.

## CROLLES

## Le cross des coteaux a innové avec un trail de 24 kilomètres



Pour sa 34<sup>e</sup> édition, le cross des coteaux organisé par les amis de la course à pied de Crolles, a innové avec un trail de 24 kilomètres. Il s'ajoute aux distances habituelles : les cross de 9 km et de 15 km, les courses d'enfants et marches. Ce trail emmenait les coureurs à Saint-Pancrasse, qui longeait ensuite le Plateau des Petites-Roches pour une descente vertigineuse au sentier du Pal de Fer. Le gymnase La Marelle accueillait les participants qui se voyaient offrir une paire de gants avec le dossard.



Des copains grenoblois du club "La Mare à troll" participaient aux 24 kilomètres.



Nora, 49 ans, participait au cross de 9 km alors que ses enfants prenaient part à la marche des enfants.

## SAINT-MAXIMIN

## Succès du challenge de la municipalité



Les enfants n'ont pas été en reste dans la compétition.

Samedi, la chaleur estivale n'a pas arrêté les joueurs de pétanque venus disputer le challenge de la municipalité. Marie-Laure Caporale, maire adjointe à l'ani-

mation, a accueilli 22 doublettes, arrivant d'Isère et de Savoie. Elle a remercié l'association Vivre à Saint-Maximin, qui tenait la buvette et concluait la

journée festive par un repas.

C'est le maire Michel Poinson qui a remis les coupes aux gagnants, Eric et Fabrice, qui l'ont empor-

té contre Eric et Emeric. Une consolante a vu la victoire de Barbu et Yannick. À noter que les enfants Noha et Alexis sont arrivés en demi-finale de la consolante.

Le prochain rendez-vous municipal sera l'inauguration du marais le 21 septembre à 11 h.

Agnès BERNÈS